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大和中□ータリニクラブ会報ク夕 フ
Ｐ可 壺珂

時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ．J.クラリツヒ

T A K E T I M E T O S E R V E

〆 、
９月１1日（木）雨第118号

亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を

第 １ １ ２ 回 例 会 ５ ５ 年
出席報告

司 会 S A A 北 砂 富 三 君
ソングリーター中西功君「それでこそロータリー」

ﾛ ｰ 司

Ｉ､j･l寄付は,１人７５ドルを目牒としている。又フ
ェローヘの協力を依細されました。ロータリー

財団委員長の布施さん脚し〈お願します。
3９月６日，大和、座間，大扣中の３クラブ’の会

ｌ之幹事会があり，大和クラブの斉藤会長より，
ガバナー公式訪問の状況の‘;兇明があり，注意.if

蝋もあり追って全会貝にお知らせ致します。、％

クラブは１０月３０日が11IIILですので御協力をお恥

致します。

４新入会此の伊藤穴ｿ)7ｉを御紹介ゴルします。椎曲

折猪熊会員「私は媒酌は不ｲﾘ子ですが‘ロータ

リーはどう肩.うわけかうまくいっています。今

【]伊藤さんをお迎えすることは私にとって４人

目になります。石渡さん，近藤さん，松本さん

同様お引き立ていたごきますようお願致します
浜尾百貨店の社長で，非常に誠実な方ですので

宜しくお願致します。」伊藤氏「何もわからず

‘渚先輩の仲に入りとまどってIバリますが，人間

ケ至霊ス窪蕊ド
合111良徳氏（有沢会員紹介新会員候補）

ビIリジ;浜；皇
木目田至君（町田中），井上修一君（横浜保土ケ

谷），安藤達雄君（横浜旭），天野長次郎君，矢
部降司君（横浜瀬谷），田‘『$光治君（藤沢），中

容紳生君（綾獺），足幸男許，藤本孝君，曽我敏
夫君，村田仁君（大和）

会蕊長；報；告Ｉ
１９月５日に第６分区の会長幹事会が，小杉会飾

で開催された。①ガバナーの公式訪問の日『IILの

硴認及び分区代理を招いてのクラブ協議会のＨ
程の確認をいたしました｡@IGFは３月２１H

（祭日），千寿閣で開催されることが決定しま

した。ホストクラブは，相模原RCです。③Ｇ

SEの受入れについて，本年は厚木，厚木中，

津久井RCの担当になります。ご協力下さる力
は詳細について幹事まで問い合せ下さい。

2.地区財団の推進委員から（富岡氏）本年度の財

へ
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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毎週木曜日12時30分より
亀 谷 志 郎 畠 リ 会 長
富沢重徳 &会報委員
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会 員 数

３２名

欠 席 者
後藤，蜂屋，岡山，竹本，保田

出 席 数

２７名

出 席 率

84.38％
前回の修正

９３．５５％

本日のプログラム９月１８日
｢情報産業について」樋口牧夫氏

次 週 予 定 ９ 月 ２ ５ 日
｢私の奉仕」長芥川清一氏



｡ . 。 ､ ̅，&・‘ , ,、､ざ2‘ ; ､ ; ｡ i辱 ‘．. ‘． ‘、‘、．：｡.4 :、P 『 48 〆 Ｐ
４ - Ｅ * ､ - 』 毎 ０ .

． ! " . ､ . ’ ､-， . ;ソ ; ,．《・；・噌令‘：，･《‘ -．．＝‘、
､ ‘ ０ ． ･ ％ ”

' ･ ' 『 ' 且 ･ ず ｡ ‘ 『 ･ ･ ④ ̅ Ｃ ｏ ｆ 6 , ・ｆ・堂一・

蛭職逵い愛や測鐙初から完成き筑遥入はないと思!}.#職．::;f,_ｒ４‘．’‘』γ”f:;,鐸､?.:.平，．､ざ･,．￥;息,'．.･，、：．．，！‘』，O L ら ( ■ ．

代理を招いてク;ラブ協議会を行います°奇がら
蔑走を鐸合せでｉ噸奉員及び'0月30白銅元咋とがあげて“礎職ともに幟封
遣続き行われますq全員出席下さるようお願い

- 、 、 』 準 _ : ､ _ ” ; " ' X . ｡ j ゞ
致します。￥＝“…．

鷺撫麓謹這謹鯛奎f"f葺藝違=毒害走職い毒すので宜セ:■<治願潜む;:上げますd]会長f伊藤さんにほ親

睦委員をお願したいと思います。
5.新会員候補細野順造氏（寺田会員推薦）の紹介
状が配布されています。よくお読みになってご

検討下さい。
６.ガバナーよりの通知，「意義ある業績賞」につ
いてパンフレットを回覧しますのでご参照下さ
い。尚意義ある業績賞の事業とは，①誰の目か
らも重要と認められる問題を対象として，②ク
ラブ会員大半の直接参加により，③他クラブも
これと競争可能なものであり，④現に実施中又
は今年度に終るものの，事業をいう。

７．町田中RCの認証状伝達式の案内。町田中RC

mll会長木目田氏の挨拶「町田中RCは町田RC
から誕生しまして６月１１日に発足しまして７月
１日に認証をいただきました。会員は24名でご

ざいます。11月30日（日）伝証状伝達式を京王
プラザーホテルに於て行いますので多くの皆様

方のご参加をお願致します。案内は後日改めて
致しますが宜しくお願致します。（この件は第
llO号の会長報告で記載してありますが記事中

認証状伝達式は行われたとありますがこれはＲ
Ｉよりの創立を承認されたとの誤りですので慎
しんでお詫びと訂正をさせていただきます-

会報委員）

泰 員 溌 報 ; 鴬
職業分類委員会上田委員長

寺田会員増強委員長の呼びかけと，皆さんのご

協力により，委員会は「生コンクリート製造」の
項目を追加いたします。
国際奉仕委員会上田委員長
Ａ世界社会奉仕計画についての地区合同会議報告
９月６日（土）午后川本工業ビルにおいて地区

WCS合同会議が開かれ出席して参りましたので

報告致します。各クラブの主体性を尊重し，クラ
ブの自主的行動を損うことのないようにとの配慮
のもとにプロジェクトNQ1108ケニアナイロビＲ
Ｃの提出，ジャカランダスクールに支援活動を，

地区の推奨プロジェクトとした旨の提案がありま
した。方法等詳細については11月のクラブフォー
ラムの折に述べさせて頂きますが，最終回答は理

事会の決定をまつぐて，後日地区からのアンケート
用紙にて報告することになりました。次いで自由
討議に移り，各クラブこもごも立って意見を述べ
る事になりました。大勢は賛成でしたが，既にＷ
CSを行っているクラブから目下検討中のクラブ

を対象に呼びかけることが宜しかろうとの意見も
あり，又藤沢西RCからは，すでにベトナム支援
を行っていることもあり，よしなに計らさせて頂
きたいとの発言もありました。たまたま方法論と
して今年と来年度との２班にわけようとの提案も
なされておりましたので私は次のように述べてま
いりました。即ち，大和中RCはこのプロジェク
トには大賛成であり先日岩宮地区世界社会奉仕小

委員長の卓話を頂き，すでにWCSボックスの擦
金をすゞめております。ところが大和定住センタ
ーへの対応が降ってわいて参りました。この事が

急務のよ:うに思えますので，若し出来ましたら，
次年度組に組み入れて頂ければ幸ですと。私の感
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辮霊蕊;報；嵩
１.来る〃日，記日は地区大会です。地区大会では，
3,912名の最高の出席だそうです。場所は，県

民ホールで，関内駅より徒歩10分，駅よりホス
トクラブで用意した車もありますが，近くです

ので県民ホールの玄関に集っていた目きたいと

思います。

２.本日定例の理事役員会を行います。

鋪鰯慧蝋鰯懸蹴
望Ｉ・早邑ロ声。
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ですが，全員参加下さるようお願致します。
今日出席簿を回覧しますので記入して下さい。
尚参加費は6,000円ですが，参加されない方
は半額を負担していた目きます。当日は例会も
ありますので全員出席をお願します。

じとしては大方のご理解を得たものと判断してお
ります。どうか本年度の事業計画のなかにはお忘
れ無きようお願致します。
Ｂインドシナ難民大和定住促進センターの対応に
ついて

先般来私達大和中RCで何が出来るかについて
模索を続けて参りましたが，彼等に個人衛生思想
を植えつけることから始めてみる事に致しました。
その一つとして手術場用の手指洗いブラシ，薬用

石けんの供給，手洗場の蛇口などの改善，そして
月２回，病気を理解してもらうための個人衛生講
座（スライドを用い６回シリーズ）を中クラブ４
名のドクターによって続けて参ります。このプロ
ジェクトはたまたま彼らの教育カリキュラムの中
に取り入れたいと願っていた矢先きでしたとの内

藤所長さんから喜びをもって迎えられる事になり
ました。また彼等の健康については,大和市立病
院の先生方によって積局的対応がなされ，その殆
んどが健康徒とりもどして卒業しつ蚤あります。
そろそろ雇用についての具体的な検討が待たれる

時期に来たように感じております。月２回（９月
は１１日と25日）教育講座のため私達も参りますの
で２-３名あて御同道願えればと思っております。
これは，雇用を前提としたものではなく，現状を

見て頂き，更によりよいプロジェクトを皆さんに
さがして頂きたいのです。なおこの個人衛生教育
プロジェクトは大和中RC独自のプロジェクトと
してすすめて参りますが，雇用問題とか，奨学生
問題などのテーマは余りにも大きなため，大和Ｒ
Ｃの国際奉仕委員会などと，討議の上共に考えて

行きたいと思っております。以上現時点での対応
と一つの流れについて述べさせて頂きました。今
後ともよろしくご協力下さい。
親 睦 委 員 会 鈴 木 委 員 長
本日のお祝の方は２名おります。

猪熊唯夫君お 誕 生 日 （ ９ 月 1 2 日 ）

御夫人の誕生日近藤富士男君通子夫人
（９月15日）

家族会のお知らせ
１０月５日（日）ワインエ場の見学とブドー狩り

夕蒙童影身蕊ﾗム
青少年奉仕について

リーダー青少年奉仕委員会
近 藤 会 員

本日は青少年奉仕週間なので「青少年奉仕につ
いて」のフォーラムを行いますが，委員長の土屋
さんが丁度中国へ出張中で不在のため，私が委員
長の代理で司会をさせていた買きます。したがい
まして，委員長が出張の前に本会議のフォーラム
のす畠め方，テーマ等について相談をしてきめて

出発されましたので，委員長の原稿にしたがいま
してすゞめたいと思います。

青少年奉仕とは何かと言いますと，先週の鵜川
氏の卓話にもありましたが，１.インターアクト，
２ローターアクト，３.青少年，４.交換学生をまと
めて青少年奉仕といっております。ひと口に青少

年奉仕と申しましても，非常に範囲が広く，十分
な活動を行うには多額の予算と，人員を要します。
かと言って範囲をしぼれば特定の集団にかた寄っ
てはならないと言う手続要覧に反します。大変難
かしい問題であります。あらゆる資料に共通して
一番に書かれていることは，地域社会の青少年に

関する，資料調査を行うことにあります。
当クラブでは，先週の地区委員長の卓話の中から
目標を見つけて実践出来ればと考え以下に２，３
のテーマを出してみましたので会員皆様の活発な
るご意見をお願いします。
フォーラム

l神奈川県における福祉の研究指定校（今年は，

鶴間中学校）に対する取り組みについて
2.主に中学生を対象として映画観賞会を行う

（マザーテレサの映画１６ｍカラー）ことへの

取り組み方について
3.其の他の青少年奉仕活動について

＃ へ

へ



ａ青少年又は少年少女団体への助成

ｂボーイスカウトに対する助成

以上の多くの問題の中から，何をどのようにした
らよいか。又よい活動がいかにして出来るかなど
につきまして皆様のご意見を発表していただいて

討論をす＆めて行きたいと思います。
一つづつテーマを出して討論していただきたい

と思います。第一の問題の福祉の研究指定校につ
きまして，この取り組み方ですが，④このことは
先週の卓話にもありましたが，指定校は１年限り
となっており，予算も年額で８万円とのことです。
１年経過した後はどうなっているのか，又この間
にどれだけの成果が挙ったかを調査する，この結

果により，今年度の鶴間中学への取り組み方を研
究しなければならないと思います。。この問題は
市の教育委員会との関係もあるのでこの辺につい
てはいかがでしょうか？

発言猪熊会員一社会奉仕ですべり台を寄贈すると
言う意見がありますが，社会奉仕の予算が今年度
は減って居りますのでこれを青少年奉仕の予算と

恵方合せて使ってはいかぎでしょうか?，その点
をお伺いします。亀谷会長一予算が非常にきりつ
められておりますのでこの点猪熊さんに申訳けな
いと思いますが，両方とも少額なので，両方を合

わせて，実を挙げるという考え方もあるわけで，
皆様に異存がなければよく話し合った上でやって
もい農のではないかと思います。司会者-この問
題は，クラブの運営の問題でございますので尾先
生に，助言をいただきたいと思います。星会員一
元々社会奉仕の中に青少年奉仕があって，それか
ら青少年が独立したのですが，今年から地区自体
が青少年と，社会奉仕を分けたので，別々にわか
れて来ると，矢張りいろいろな事業として夫々自
主性をもっているものですから社会奉仕の事業は，
社会奉仕の実績ですし，青少年は青少年としての
成績が欲しくなることが出てくるわけです。そう
なると話し会いでやると言うことも結構だと思い
ます。又一方別々にやるという委員会の自主性も

あるのでどちらにするかをきめることがむづかし
いのではないでしょうか。司会者一社会奉仕と青

少年奉仕と事業を合同でやることもいゞのではな
いかと言う解釈だと思いますがこれから何かやる
ときはお互に密接な関係があるのでよく相談をし
てやって行きたいと思います。伊藤副会長-私が

社会奉仕委員長のとき市の図書館に書架を寄付す
る件で話し合い，書架は不要で終局児童館にぶら
んこを寄付すると言うことになったわけで，この
問題は，青少年奉仕の事業であるのか，又社会奉
仕の事業であるのかを知りたいのですが。星会員
一この間題はどちらがやってもよいことで，予算

の関係もありますので，よく検討していこだきた
い。

司会者-この問題は執行の問題で理事会ではかっ
ていただきたいと思います。先き程のテーマから

少しずれましたので元にもどしましてこれは教育
委員会との関連がありますがご意見も出ませんの
で次の問題，映画観賞（マザーテレサ）について
お伺いしたいと思います。この映画をご覧になっ
た方は非常に感銘深い作品であると雨･って居りま
すが，この映画は一般公開は出来ないことになっ
て居りますので入場料はとれません。子供達を集
めて，観賞をしてもらうという型をとりますと，
フイルムの借料が６万円とのことですが，会場の

確保，動員する児童，生徒に対する呼びかけの方
法等，がありますがこの件に関してどういう方法
がよいのかご意見をお伺します。PTA関係の役
員などなさっている方の発言をお願します。古木
会員一よく聞いてみなければわかりませんが，学
校では内容にもよりますが喜んでくれると思いま
すが，時間的に土曜日の午後に行うよりしか無い
と思います。司会者一学校の管理者については内

容によっては協力が得られると言うことですか？
古木会員-そうだと思います。上田会員一対象が
小，中学校では内容が無理かと思います。父兄或
は高校の上級生を対象にするのであればよいと思
いますが。司会者一映画の内容から成人前の人で
は問題があるのではないかという意見も出て，そ
れならば父兄を対象にした方がいいのではないか
というご意見でございますが非常に参考になりま
したので委員会で検討してみたいと思います。

ﾉ ー
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次に市内にある青少年の既存の団体に対する助
成のあり方についてのご意見をお伺いしたいと思
います。その一つ少年少女の球技大会に毎年レプ

リカを贈るということをやって来ましたが，先年
度の方法，効果についてのご意見を伺いたいと思
います。伊藤（英）会員一昨年度感じたことです

が，夏休みを過して，指導員と小供のふれ合いで，
夏休みにもどこにも行かれないような子供にも，
そう言った心のふれ合の場をつくってやるという
ことは大変いいのではないかと思います。若し出

来ることなら，大した予算もとらない，参加チー
ムも多いこの大会への助成はプラスになりますの

で継続していただきたいと思います。

司会者次にロータリーとのつながりのあるボー
イスカウトに対しての助成についてお伺いします。
この問題で辻会員はこの県央地区の代表理事で，

県の運営にタッチされて居りますのでRCに対す
る意見など述べていた頁きます。辻会員-皆様も
承知のこと公思いますが，我々のクラブのチャー
ターナイトではこのため低辺で大変なご苦労をか
けましたことは最近のことです。今回の路９地区
年次大会でも活躍することでしょう。いつもロー
タリーからは，会場の草むしりとか，交通整理と
か，ゴミのあと始末とか，そう言う型で依頼があ
るのでスカウトの中では苦情もありますが，それ
については各隊員，リーダーの方に説得をして卒

先して，ロータリーのため少しでも協力出来れば
スカウトとして任務をつくしたことになるのだと

話し，最近では積極的に子供達の手がのべられ協
力しているのが現状です。過去いろいろRCから
援助をいたぎきましたが今後とも更に援助をいた
だければ多くのスカウトの育成のため継続してや
って行きたいと思います。大和では１～６団まで
のボーイスカウトがありますが今後大和ボーイス
カウト連絡協議会というのをつくり窓口を一つに
して市から助成金も，ロータリーからの助成も一
諸にして，大和全体のスカウトに対して資金をつ
かう方法を考えています。司会者一青少年の健全
な育成のために只今のご意見も参考にして取り組
んで行きたいと思います。最後にRYRAの問題

について星先生の発言をお願します。星会員-R

YRAは一ケ所に若い人を集め，ロータリアンと
共にデイツカッションしたり一諸に勉強したりす
る会で日本では始めはロータアクトのリーダをつ
くるということで始まりましたが，今年度はじっ
くり，ローターアクトだけでなく，青少年活動の

リーダを養成するためにやってもらいたいと思い
ます。司会者一時間も大分経過しておりますので

本日のフォーラムを終了させていた目きます。ど
うも有難うございました。

ロータリープロミナード長谷川清一
無駄か，余裕か（経営ヒント）へ

私共の生活の周囲を見回すと無駄だらけのよう
に見える事が多いのに気がつく，例えば，ワイシ

ャツの衿元を飾るネクタイ，あのネクタイそのも
のは機能的には何の役にも立ってないでしょう。

手を拭くことも出来なければ，汗を拭くこともな
らず，と言っても現実には締めていないと何となく

おさまりが悪い場というものがあります。

また，人と逢いますね，お変りございませんか，

などと時候の挨拶をかわす，そんな事しないでい

きなり用件を話合えば，とても能率的でいいです

よ，これだって考えて見れば無駄じゃあないです

か。はてさて，よそのご家庭をお訪ねすると，お

子さんがよく出て来ることがありますね．…･…･瞬

間オヤ可哀そうにこの女の子，お父さんにそっ

くりと思っても〃まあ可愛いお嬢さんですねえ〃

なんてお世辞をいう。これも無駄と言えば無駄で

すけど，相手と仲良くしたいという事のいわば厚

意の意志表示であり，間接的な表現であると考え
れば，無駄という事だけでは仲々捨てがたいもの
でもあるわけです。

価格の交渉ごとなどでは，例えば，労使間の賃

上げ問題でも，商売上の事でもいいですが，初め
から双方とも何となく結論がわかっている場合が

ありますね，それなのに簡単に妥結しようともし

ない。双方とも互いにかけ離れたとんでもない数

字を出し合って，交渉を重ねて段々接近してきて

も，時には交渉が決裂しかけて遂にやっとまとめ

あげるといったふうに。これが労働組合と会社間

へ
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の交渉ともなれば，一応スト権を確立して闘争体

制を整えて，徹夜で交渉を重ねるなどして，まあ
結局のところ，大方の予想通りの線で妥結という
わけ。そして双方ともに，妥結にあたりましては
耐え難きを耐えましてえ-，忍び難きを忍びまし
てえ-，なんて悲壮感の溢れる表現をして双方が
それぞれの立場を認めてもらおうと努める仕草な
どは，無駄といえば無駄じゃあないでしょうか。
ですけど物事あんまり，あっさり決まってしま

っては，まずい事もあるらしいんです。ここの所
を注意深く考えて見て下さい。これは双方とも相

手方に対してではなく，自分達の身内に対してで
すよ，身内に対して，やれるだけの事はやったん
だよという，ポーズをとる事を忘れちゃいけない
んですよね。わかります，この意味，内部の説得
の意味のために吾々はこんなに努力しましたよと
いう，ポーズをとってんですよ。

話は変りますが，政治家だってこの例にもれな
いんですよ，自分の支援団体の要求が少々理不尽
な事だと思っても，やれるだけの事はやったのだ
という事は示しておく，早い話が要求者の藻の立
つようにしむけておく必要があるわけですよ，い

ろいろとねこんなふうに私共の周囲を見回すと

顔を立てるための無駄が，どうしようもない程あ
りますね，だがこの無駄は余り気にしない方がよ
ろしいと思います。まあ無責任のようですが，こ
の沢山の無駄は物事を順調に進めるための潤滑油
のような役割をしていると考えれば，無駄ではな
くて余裕といった方がいいかも知れない？。

さい。

識惑秘多識垂賞象
町田中RC木目田会員町田中RCのチャータ

ーナイトに皆様のご参加をお願いします。

横浜瀬谷RC天野会員お世話になります。
横浜瀬谷RC矢部会員久し振りでお世話にな

ります。よろしくお願い致します。
横浜旭RC安藤会員おじゃまします。よろし

く。
綾瀬RC中谷会員本日お世話になります。
大和 R C星会員本日もどうぞよろしく
大和RC村田会員お世話になります。
大和RC藤本会員本年度初めてお邪魔します。
寺田会員有沢先生この度の社内健診では，いろ

いろ有難うご座居ました。これからお世話
をお掛けする者がでるかと思いますが，そ
の節はよろしくお願い致します。

近藤会員家内の誕生日を祝って頂き有難うご座

居ます。記念品にバラを添て届けます。
佐藤会員亀谷先生どうも有難うご座居ました。

今後ともよろしくお願い致します。
猪熊会員誕生日をお祝いして頂き有難うご座居

ます。確か35回目だったかと思いますが，

ますます元気で頑張ります。宜敷く。
石渡会員伊藤宜男会員の入会を祝します。
有沢会員ゲストでいらっしゃっている新会員候

補の合田さんを宜敷くお願いします。

/ -

/ 心

ロータリーの現状

１９８０年６月１日現在で，１５４国と地理的地域

内に，１８，７２５のロータリークラブがあり，推計
で869,250名のロータリアンがいる。1979-80

年度に55ケ国において新たに加盟を承認されたク
ラブは，総計５０７であった｡(RIニュースより）

ソフトボール大会に全員集合.〃

９月20日（土）１４００より車体工業グランドで
ロータリークラブ全員によるソフトボール大会を

開催致します。青空の下で老いも若きもともに大
いに張切って楽しみましよう。

選手でない方は応援部として活躍してもらいます。

尚場所は寺田土木㈱の前の道路を入ったところで
す。

尚運動のあとで夕刻7.00時より寺田士木さん方で

第３回目の炉辺会合を開催しますので，お集り下


